

Cancilleres tratarán crisis de Venezuela

• *El Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos aprobó la resolución con 19 votos a favor, 10 en contra, cuatro abstenciones y un ausente. Con el apoyo de Santa Lucía y Guyana se superó la mayoría absoluta de 18 países requeridos por reglamento. Luego de la decisión de la OEA, Venezuela anunció su retirada de la organización por orden del presidente Nicolás Maduro*

El Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA) aprobó ayer una resolución para convocar a una reunión de los ministros de Relaciones Exteriores de los Estados miembros para debatir la situación de crisis que se vive en Venezuela.

Esta decisión llevó a Venezuela a tomar acciones en "defensa" de la soberanía del país con el anuncio de su retirada de la organización por orden del presidente Nicolás Maduro, convirtiéndose así en el primer país en la historia de la OEA en apartarse por voluntad propia del bloque regional.

La resolución fue aprobada por 19 votos a

favor, 10 en contra, cuatro abstenciones y un ausente. El apoyo de las representaciones Santa Lucía y Guyana aseguraron que se superara la mayoría absoluta de 18 países requeridos por el reglamento.

Por otro lado, la canciller Delcy Rodríguez ha anunciado desde el palacio presidencial de Miraflores que Venezuela se retira de la Organización de Estados Americanos (OEA). El proceso de retirada comenzará cuando Venezuela presente una carta de denuncia contra la OEA al secretario general, Luis Almagro.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Asambleístas de La Paz censuran a Félix Patzi

Los Asambleístas Departamentales de La Paz decidieron anoche censurar al gobernador Félix Patzi y disponer la destitución de tres autoridades del Servicio Departamental de Gestión Social (Sedeges) por la muerte y abuso sexual de menores de edad en hogares administrados por la Gobernación.

La asambleísta de Sol.bo, Wilma Magne, informó que la resolución se impuso por la mayoritaria votación del Movimiento al Socialismo (MAS), tres representantes de los Pueblos Indígenas y dos disidentes del tercer sistema.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



GOBERNADOR DE LA PAZ, FÉLIX PATZI.



Estreno de Guardianes de La Galaxia 2

Las salas cinematográficas de La Paz y del país exhiben a partir de hoy el estreno más esperado: "Los Guardianes de La Galaxia 2", de Marvel. Los integrantes de este equipo deberán luchar para mantener unida a su nueva familia, mientras intentan desentrañar el misterio del verdadero linaje de Peter Quill.

Los viejos rivales se convertirán en nuevos aliados y los personajes favoritos de los cómics clásicos acudirán en ayuda a los héroes a medi-

da que el Universo Cinematográfico de Marvel continúa expandiéndose.

La música, acción y ternura es la combinación perfecta que utiliza James Gunn para presentar la nueva historia de los Guardianes de la Galaxia, en una secuencia inicial que quedará para la historia de las películas de superhéroes.

El reparto: Dave Bautista, Bradley Cooper, Zoe Saldana, Vin Diesel, Chris Pratt; bajo la dirección de James Gunn.

China exhibe portaviones de construcción propia



IMAGEN DEL SEGUNDO PORTAVIONES LANZADO POR CHINA, EL PRIMERO DE FABRICACIÓN NACIONAL, DURANTE LA CEREMONIA DE BOTADURA CELEBRADA EN EL ASTILLERO DE LA EMPRESA CHINA SHIPBUILDING INDUSTRY EN DAILIAN, EN LA PROVINCIA CHINA DE LIAONING.

China botó ayer el primer portaviones de construcción propia, el segundo de su Armada, como gesto de fuerza en medio de la tensión regional que han generado los cruces de amenazas entre Estados Unidos y Corea del Norte.

Adomado con decenas de banderas rojas en su proa, el portaviones, temporalmente denominado con el nombre en código 001A,

fue presentado en sociedad en una ceremonia en el astillero de Dalian (noreste de China) presidida por el general Fan Changlong, "número dos" de las Fuerzas Armadas chinas.

El buque insignia de la Armada oriental mide 315 metros de eslora, 75 de manga y alcanza una velocidad de 31 nudos, con un desplazamiento de 31.000 toneladas.

La construcción del portaviones en los astilleros de China Shipbuilding Industry en Dalian comenzó en 2015, después de dos años de trabajos preliminares en la también costera provincia de Shandong, que probablemente será el nombre con el que sea bautizado el nuevo buque.

Los expertos consideran que el 001A es una muestra de orgullo y fuerza para China. (EFE)

Suárez denunció a juez que lo envió a cárcel

• *El exgobernador lo acusa por el delito de prevaricato y detención ilegal preventiva*

El exgobernador de Beni, Ernesto Suárez, denunció ayer ante la Fiscalía General en Sucre, al juez José Pedro Carvalho por el delito de prevaricato, detención ilegal preventiva y por ordenar su ingreso en el penal de Mocoqui el 17 de marzo pasado.

"En la imputación que me hacen pidieron mi detención por no tener familia, domicilio y no demostrar un trabajo que genere recursos, en ningún momento muestran que se

daba el peligro de fuga por el flujo migratorio o facilidad para salir del país", aseguró Suárez al momento de presentar la denuncia.

El también primer vicepresidente del Movimiento Demócrata Social indicó que aún analiza la ampliación de la demanda a otros funcionarios del Ministerio Público, como también a los dependientes de la Dirección de Migraciones de Trinidad.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Hoy en Femenina



Trucos para estudiar

Ni en el colegio ni en la universidad se enseñan algún tipo de técnica o estrategia para estudiar. Hoy en esta edición te ofrecemos 15 trucos para que puedas sacar buenas notas. Estos consejos te servirán para exámenes en cualquier asignatura. Sólo tienes que tener en cuenta que el esfuerzo y la dedicación son muy importantes.

Para cargos judiciales

Aspirantes deben renunciar 3 meses antes de elecciones

Los candidatos para ocupar un cargo en el Órgano Judicial, que actualmente presten servicios en alguna entidad pública, castrense o de convenio con el Estado deberán renunciar tres meses antes de las elecciones, es decir hasta julio de este año, tomando en cuenta que las elecciones

para magistrados será el 22 de octubre de este año.

En la calificación de la fase de entrevistas (30 puntos) de los aspirantes a candidatos estará a cargo de la comisión legislativa y no así de los delegados de universidades.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



The Strongest aplasta a Real Potosí

The Strongest avanza en la tabla de posiciones tras la goleada por 6-1 que logró anoche sobre Real Potosí, con un triplete de Pablo Escobar. Con este triunfo, los atigrados suman 22 puntos. Marcaron los goles Raúl Castro, Matías Alonso, tres tantos del capitán atigrado que amplió la diferencia y Luis Maldonado. El descuento del plantel potosino marcó Augusto Andaveris.

Inf. Suplemento Deportes

